

# Municipio de Panquehue y Vialidad ejecutan diversas obras de seguridad vial

En plena ejecución se encuentran los trabajos de mejoramiento de seguridad vial en la comuna de Panquehue, los que son ejecutadas por la Dirección de Vialidad a petición del municipio local.

• **Construcción de reductores de velocidad y construcción de paraderos y burladeros, son parte de los trabajos que se realizan.-**

Las obras contemplan la construcción de reductores de velocidad, paraderos y burladeros, en los sectores

de El Mirador, La Pirca y Panquehue centro.

El director de Tránsito del municipio, **César Sanhueza**, señaló que este es «un trabajo de inversión bastante grande, partiendo desde fines del año pasado, ejecutándose a través de gestiones del alcalde de Gonzalo Vergara y el MOP y quienes son los ejecutantes a través de Vialidad».

En este contexto, Sanhueza agregó que «la idea es que el trabajo que corresponde a Panquehue hasta el cruce de Lo Campo,



Diversas obras de seguridad vial se ejecutan en Panquehue.

la calle vieja de Escorial, se hizo un recarpeteo completo desde la ruta 60CH hasta la escuela. Considera la instalación de resaltos con sus respectivas señalizaciones, se va a construir una ciclo vía en el sector, señalizaciones, ese trabajo está en ejecución, el recarpeteo está hecho y se trabaja en la instalación de señalizaciones y los resaltos».

En cuanto a las obras en el sector de El Mirador, el director de Tránsito de

Panquehue dijo que «en la ruta 60CH se iniciaron trabajos en el sector de El Mirador, ahí es la construcción de paraderos, mejoramiento de los burladeros, tomando las precauciones con el profesional a cargo de Vialidad, también contempla la instalación de más resaltos».

Asimismo, «el mismo trabajo se está realizando en el sector Panquehue centro, pero ahí ya había intervención de vecinos del sector, es una necesidad de hacer bastante tiempo,

po, y ahora en este periodo del alcalde Gonzalo Vergara se está logrando ejecutar, que es ahí sí que es la construcción de un paradero peatonal», precisó.

Finalmente, y en relación a los trabajos en el sector de La Pirca, César Sanhueza sostuvo que en «La Pirca también se está interviniendo bajo las mismas condiciones, el mismo proyecto, y contempla todas las necesidades de los vecinos, resaltos, paraderos y construcción de burladeros», cerró.

## EXTRACTO

REMATE, Rol N° C-95-2024, "BANCO DE CHILE CON CARTER", desposeimiento ejecutivo, Juzgado de Letras y Garantía de Putaendo, día 20 de diciembre 2024, 12:00 horas, mediante videoconferencia, por plataforma Zoom, bienes: (1) "LOTE UNO", resultante de la subdivisión de una propiedad de mayor extensión denominada Parcela número ciento uno, Lote A, del Proyecto de Parcelación El Tártaro y Lo Vicuña, ubicada en Putaendo, Provincia de San Felipe, dicho "LOTE UNO", tiene una superficie aproximada de tres coma cero hectáreas, según consta del plano de subdivisión aprobado por el Servicio Agrícola y Ganadero Quinta Región, que se protocolizó bajo el número ciento diecinueve, al final del Registro de Instrumentos Públicos de la Notaría de Putaendo del año dos mil cuatro, inscrito a fs. 324 vuelta, N° 368 del Registro de Propiedad del año 2004 del CBR de Putaendo. Rol de Avalúo N° 462-59, comuna de Putaendo, y (2) Derechos de aprovechamiento de aguas para

## EXTRACTO